
 
 

 xiv  
 

 

ABSTRAK 

 

Skripsi dengan judul “Pengaruh Kegiatan Literasi Dasar Terhadap 

Motivasi Belajar dan Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Bahasa Indonesia 

Kelas V (Lima) di MI Fastabiqul Khoirot Plus Kediri” ini ditulis oleh Yolandra 

Ajeng Fransiska, NIM 12205193005. Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan 

(FTIK), Program studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI), UIN 

SATU Tulungagung, dibimbing oleh Irma Fauziah, M.Pd. 

 

Kata Kunci: Kegiatan literasi, Motivasi Belajar, Hasil Belajar 

 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh anak- anak pada usia dasar yang 

kurang memahami akan literasi di sekolah saat Covid-19. Setelah Covid 19 

mereda saat pembelajaran luring terlihat para siswa kurang memahami tentang 

apa yang mereka baca salah satunya saat pembelajaran Bahasa Indonesia, dan 

kurangnya penumbuhan motivasi belajar sehingga hasil belajar pada pelajaran 

Bahasa Indonesia kurang baik. Dengan ini peneliti menghubungkan kegiatan 

literasi dasar dalam meningkatkan motivasi dan hasil belajar pada mata pelajaran 

Bahasa Indonesia di MI Fastabiqul Khoirot Plus Kediri. 

Rumusan masalah dalam penulisan skripsi adalah 1. Apakah kegiatan 

literasi dasar berpengaruh terhadap motivasi belajar siswa kelas V di MI 

Fastabiqul Khoirot Plus Kediri? 2. Apakah kegiatan literasi dasar berpengaruh 

terhadap hasil belajar Bahasa Indonesia pada siswa kelas V di MI Fastabiqul 

Khoirot Plus Kediri? 3. Bagaimana Pengaruh kegiatan literasi terhadap motivasi 

belajar dan hasil belajar pada siswa kelas Vdi MI Fastabiqul Khoirot Plus Kediri?. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian 

eksperimen yang menggunakan One Group pretest-posttest design. Populasinya 

adalah seluruh siswa kelas V di MI Fastabiqul Khoirot Plus. Teknik pengambilan 

sampel dilakukan dengan teknik Purposive Sampling yaitu 14 siswa kelas V. 

Teknik analisis data yang digunakan uji prasyarat hipotesis (uji normalitas) dan 

uji hipotesis (uji MANOVA). 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 1. Berdasarkan hasil uji hipotesis 

bahwa kegiatan literasi berpengaruh dalam meningkatkan motivasi belajar dengan 

hasil uji t-test  pretest-posttest diperoleh nilai signifikan sebesar 0,000 dengan 

kriteria < 0,05 maka H0 ditolak dan Ha diterima. 2. Berdasarkan Berdasarkan hasil 

uji hipotesis bahwa kegiatan literasi berpengaruh dalam meningkatkan hasil 

belajar dengan hasil uji t-test pretest-posttest diperoleh nilai signifikan sebesar 

0,000 dengan kriteria < 0,05 maka H0 ditolak dan Ha diterima. 3. Berdasarkan 

hasil uji hipotesis bahwa kegiatan literasi berpengaruh dalam meningkatkan 

motivasi dan hasil belajar dengan hasil uji MANOVA yang diperoleh nilai 

signifikan 0,010 dengan kriteria < 0,05 maka H0 ditolak dan Ha diterima. 
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ABSTRACT 

 

Thesis with the title “the effect of basic literacy activities in improving 

learning motivation and student learning outcomes in Indonesian subjects Class V 

(FIVE) IN MI Fastabiqul Khoirot Plus Kediri” was written by Yolandra Ajeng 

Fransiska, NIM 12205193005. Faculty of Tarbiyah and Teacher Training (FTIK), 

Madrasah Ibtidaiyah Teacher Education Study program (PGMI), UIN SATU 

Tulungagung, guided by Irma Fauziah, M.Pd. 

 

Keywords: literacy activities, learning motivation, learning outcomes 

 

This research is motivated by children at primary age who lack 

understanding of literacy in school during Covid-19. After Covid 19 subsided 

when offline learning, it was seen that students did not understand what they were 

reading, one of which was when learning Indonesian, and the lack of growth in 

learning motivation so that the learning results in Indonesian lessons were not 

good. With this, the researchers linked basic literacy activities in improving 

motivation and learning outcomes in Indonesian subjects at MI Fastabiqul Khoirot 

Plus Kediri. 

The problem in writing a thesis is 1. Do basic literacy activities affect the 

learning motivation of Class V students in MI Fastabiqul Khoirot Plus Kediri? 2. 

Can basic literacy activities improve Indonesian language learning outcomes in 

Class V students at MI Fastabiqul Khoirot Plus Kediri? 3. How does the influence 

of literacy activities on learning motivation and learning outcomes in V in MI 

Fastabiqul Khoirot Plus class students?. 

This study uses a quantitative approach with the type of eksperimental by 

using one group pretest-posttest design. The population is all students of Class V 

in MI Fastabiqul Khoirot Plus. Sampling technique is done by Purposive sampling 

technique which is 14 students of Class V. Data analysis techniques used 

prerequisite hypothesis test (normality test) and hypothesis test (T-Test and 

MANOVA test). 

The results of this study show that 1. Based on the results of the 

hypothesis test that literacy activities influence in increasing learning motivation 

with the pretest-posttest t-test test results obtained a significant value of 0.000 

with criteria < 0.05 then H0 rejected and Ha accepted. 2. Based on the results of 

the hypothesis test that literacy activities have an effect on improving learning 

outcomes with the pretest-posttest t-test test results obtained a significant value of 

0.000 with criteria < 0.05 then H0 is rejected and Ha is accepted. 3. Based on the 

results of the hypothesis test that literacy activities have an effect on increasing 

motivation and learning outcomes with the results of the MANOVA test obtained 

a significant value of 0.010 with criteria < 0.05 then H0 rejected and Ha accepted. 
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 الملخص
 

بِأطروحةِبعنوانِ"تأثيرِأنشطةِمحوِالأميةِالأساسيةِعلىِدافعيةِالتعلمِونتائجِتعلمِالطلا
فيِموادِاللغةِالإندونيسيةِللصفِالخامسِ)الخمسة(ِفيِالددرسةِالإبتدائيةِفاستابيكولِخيروتِبلسِِ

ِأجينجِفرانسيسكا،ِنيمِ كليةِالتربيةِوتربيةِوتدريبِ .٩٠٠٢١٩٩٥٢٢١١كديري"ِبقلمِيولاندرا
,ِالدشرفةِإرما٠٢٠٥ِالدعلمين،ِمدرسةِابتدائيةِالسيدِعليِرحمةِاللّوِالإسلاميةِالحكوميةِتولونغاغونغِ

 فوزيةِالداجستير،ِدكتوراهِفيِالطب
 :ِمحوِالأميةِ،ِتحفيزِالتعلمِ،ِمخرجاتِالتعلمالر ئيسيةالكلمات 

ِالذينِيفتقرونِإلىِفهمِمعرفةِ ِالبحثِمنِقبلِالأطفالِفيِسنِالابتدائية يتمِتحفيزِىذا
كِوفيدِ كِوفيد٩٩ِ-القراءةِوالكتابةِفيِالددرسةِخلال عندماِأسرتِالتعلمِقلوب٩٩ِِبعدِأنِىدأت

كِانِأحدىمِعندِتعلمِاللغةِالإندونيسيةِ،ِونقصِالحافزِ كِانواِيقرأونوِ، الطلابِالذينِلمِيفهمواِما
للتعلمِبحيثِلمِتكنِنتائجِالتعلمِفيِتعلمِاللغةِالإندونيسيةِجيدة.ِمعِىذاِ،ِيساىمِالدؤلفِفيِمحوِ

ِفي ِالتعلم ِونتائج ِالحافز ِتحسين ِفي ِالأساسية ِخويروِالأمية ِفاستابيكول ِمي ِفي ِالإندونيسية ِالدواد
 .بالإضافةِإلىكِيديري

كِتابةِأطروحةِىيِ .ِماِىيِأهميةِمحوِالأميةِالأساسيةِلتحفيزِتعلمِطلاب٩ِالدشكلةِفي
.ِماِىيِأهميةِمحوِالأمية٠ِ?ِكديريِِفاستابكيلِخويروِبلسِالددرسةِالإبتدائية الفصلِالخامسِفيِ

ِ ِفي ِالخامس ِالصف ِطلاب ِفي ِالإندونيسية ِالتعلم ِنتائج ِلتحسين ِالإبتدائيةالأساسية ِالددرسة
ِبلس ِخويرو ِفي٥ِ?ِكديريِِفاستابيكول ِالتعلم ِونتائج ِالدافع ِلتعلم ِالأمية ِمحو ِيتمِتطبيق كِيف .

 .?صففاستابكيلِخويروِبالإضافةِإلىِطلابِالِالددرسةِالإبتدائيةفديِ
ِتصميمِ ِباستخدام ِالتجريبي ِالبحث ِمن ِنوع ِمع ِالكمي ِالدنهج ِالبحث ِىذا يستخدم
الاختبارِالقبليِوالبعديِللمجموعةِالواحدة.ِالسكانِىمِجميعِطلابِالصفِالخامسِفيِالددرسةِ
ِأخذِ ِتقنية ِباستخدام ِالعينات ِأخذ ِتقنية ِتنفيذ ِتم كِديري. ِبلس ِخيروت ِفاستابيكول الإبتدائية

ِفيِالصفِالخامس.ِوكانتِتقنيةِتحليلِالبياناتِالدستخدمةِىي٩١ِِادفة،ِوىيِالعيناتِالذ طالب ا
 مانوفا(. اختبارِالفرضياتِالدسبقةِ)اختبارِالحالةِالطبيعية(ِواختبارِالفرضياتِ)اختبارِتيِواختبار

.ِبناءِعلىِنتائجِاختبارِالفرضيةِ،ِتتغيرِمهارات٩ِوخلصتِنتائجِىذهِالدراسةِإلىِأنِ
ِالدسبقِالقراءة ِالاختبار ِمع ِالتعلم ِدافع ِزيادة ِفي ِتي-والكتابة ِاللاحق ِنتائجِ-الاختبار ِإجراء تم

كِبيرةِقدرىاِ .ِبناء٠ِيتمِحسابهاِوقبولذا.٢ِِثمِح٢٠٢١ِمعِالدعاييرِ>٢٠٢٢٢ِِالاختبارِبقيمة
نتائجِِعلىِنتائجِاختبارِالفرضيةِ،ِتختلفِنتائجِمعرفةِالقراءةِوالكتابةِفيِتحسينِنتائجِالتعلمِمع
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ِالدسبق ِتي-الاختبار ِاللاحق ِ-الاختبار ِا﵀سوبة ِالأهمية ِقيمة ِ>٢٠٢٢٢ِِاختبار ِالدعايير مع
.ِاستناداِإلىِنتائجِاختبارِالفرضيةِأنِأنشطةِمحوِالأميةِلذا٥ِيتمِحسابهاِوقبولذا.٢ِِثمِح٢٠٢١

كِبيرا معِمعاييرِ>٢٠٢٩٢ِِِتأثيرِفيِزيادةِالحافزِونتائجِالتعلمِمعِنتائجِاختبارِمانوفاِالذيِيعتبر
 .يتمِحسابهاِوقبولذا ٢ثمِح٢٠٢١ِ

 

 

 


